



**Nombre de alumno: Susana Calvo Santiago**

**Nombre del profesor: Ana Estelí Hidalgo Martínez**

**Nombre del trabajo: Reporte de lectura (Subtemas 2.3 a la 2.5)**

**Materia: Supervisión de casos clínicos**

**Grado: 9no cuatrimestre**

**Grupo: LSP19SDC0117-B**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Mayo de 2020.

## Patologías afectivas

En el DSM-5 no se consideran algunos criterios en las patologías afectivas, se eliminaron varios criterios a comparación del DSM IV, ya que ahora se consideran nuevos especificadores, como es el caso del trastorno depresivo ya que se agregó el trastorno disruptivo por desregulación anímica y por lo tanto se agregan especificadores tales como para síntomas ansiosos específicos y se eliminó el criterio de exclusión del duelo.

También hubo cambios en cuanto a la duración o periodo de tiempo en el que los especificadores y criterios se presentaban, por tal motivo cabe rescatar que hubo muchas inconformidades.

Lo que comprendí de este primer apartado es que las patologías afectivas tienen que ser muy bien identificadas para considerarse como tal, menciona mucho lo del duelo en lo que nos explica que el 20% de las personas que cursan con duelo cumplen con los criterios para el trastorno depresivo, ya que como bien se sabe es un proceso que en la mayoría de las veces cuando nos afecta es porque era un pariente cercano, amigo o conocido y que en algún momento convivimos con él o ella, comprendí también que ya no será cuestionable el diagnóstico de depresión en alguien que además sufre un duelo.

## Patologías neuróticas

Comprendí que son todos aquellos trastornos que solo tienen que ver con lo psicológico sino también con lo biológico, entre ellos están los trastornos de ansiedad por separación del cual se trata del miedo que se tiene de separarse de una persona que se tiene un vínculo.

De igual forma el mutismo selectivo que es el miedo a hablar ningún problema en situaciones específicas, la fobia específica ya que como su nombre lo dice es el miedo a cierto estímulo: animal, entorno natural, sangre, heridas-inyecciones, situaciones, entre otras, trastorno social es cuando las personas temen demostrar síntomas de ansiedad que pueden ser mal valorados.

Trastorno de angustia, en el cual se presentan crisis de angustia inesperadas y que son recurrentes, agorafobia se presenta cuando la persona teme o evita transportes públicos, lugares cerrados, estar dentro de una multitud, entre otras, trastorno obsesivo compulsivo se trata de obsesiones por malestares generales y por último están los trastornos somatomorfos

que se tratan de olvidar las situaciones, información personal, sentir que se tiene algún dolor o enfermedad grave, entre otros.

#### Patología de la conducta

Como su nombre lo indica tiene que ver con la conducta ya sea que la persona es demasiada inquieta o aislada, ya que son el TDAH, Trastorno negativista desafiante y trastorno disocial.